
Un altro ragazzo denunciato per spaccio di droga

Giovane in manette per furto
ASSISI – Si intensifica il lavoro del com-
missariato di polizia della città serafica
coordinato e diretto da Alessandro Belsito. 
Nel corso dell’ultima settimana, controlli
di routine del personale del distaccamento
assisano hanno portato all’arresto di un ra-
gazzo di Santa Maria degli Angeli. Sul gio-
vane, M.L., di 25 anni, gravava un ordine
di carcerazione. Il ragazzo doveva scontare
8 mesi e 5 giorni per furto. Da qualche set-
timana, però, la polizia  era sulle tracce del
giovane che, pare, trovasse ospitalità presso
degli amici. 
A seguito di un’intensa attività investigati-
va il commissariato è riuscito a trarre in ar-
resto il ragazzo ora nelle celle di sicurezza

del carcere di Capanne. Negli scorsi giorni,
inoltre, un 22enne assisano è stato denun-
ciato in stato di libertà per detenzione ai fi-
ni di spaccio di sostanze stupefacenti. Il ra-
gazzo, incensurato, residente a Santa Maria
degli Angeli, è stato trovato in possesso, du-
rante controlli di routine nelle sale giochi
della zona, di 25 grammi di marijuana. 
A seguito di una perquisizione domiciliare
gli uomini della polizia hanno rinvenuto al-
tri 25 grammi della medesima sostanza.
L’ennesimo arresto per droga in pochi gior-
ni. Non più di una settimana fa, infatti, era
stato arrestato un eugubino per produzione,
coltivazione e detenzione di sostanze stu-
pefacenti ai fini di spaccio. Le perquisizio-

ni avevano portato al ritrovamento di in-
genti quantità di marijuana (9 chili) e coca.
Nel corso di pattugliamenti sono state tro-

vate inoltre ben due autovetture sprovviste
di assicurazione.

N.M.

Controlli di routine
del personale 

del distaccamento
assisano

Il commissariato
Durante controlli trovate
due auto senza
assicurazione

Oggi
assemblea
dell’Avis

BASTIA UMBRA - Avrà luo-
go questa mattina nella sede
della protezione civile del
Comune l’assemblea  annua-
le dell’Avis. All’ordine del
giorno la nomina dell’ufficio
di presidenza dell’assem-
blea, dei questori, la lettura
del verbale precedente, la
lettura con approvazione del-
la relazione del consiglio e
del consuntivo 2005, il pre-
ventivo 2006, la nomina dei
delegati all’assemblea pro-
vinciale e regionale.

Ieri l’arrivo a palazzo comunale:ora l’amministrazione ordinaria della cosa pubblica spetta a lui

Si insedia il commissario prefettizio
Domani il passaggio ufficiale delle consegne a Di Prisco

Doveva essere ieri

Cancellata
l’inaugurazione 

della Rocca
ASSISI – E’ stata cancellata
l’inaugurazione della Rocca
Maggiore  che doveva avere
luogo ieri pomeriggio. 
L’insediamento del commis-
sario prefettizio Di Prisco a
seguito dello scioglimento
della giunta comunale, infat-
ti, è avvenuto venerdì matti-
na invece che il prossimo lu-
nedì come si prevedeva. La
vecchia amministrazione si
è trovata quindi nelle condi-
zioni di dover fare i bagagli
prima del tempo, con la
conseguenza che anche la
manifestazione per la fine
dei lavori dei restauri del ca-
stello è slittata a data da de-
finirsi. 
“Avevamo già mandato gli
inviti per la manifestazione
e ci siamo trovati a dover
contattare le varie persona-
lità per disdire l’impegno. –
dice Barbara Carli, ex vice-
sindaco nella giunta Bartoli-
ni – ovviamente, dopo l’arri-
vo del nuovo Commissario,
mancavano i presupposti di
responsabilità per poter pre-
sidiare l’evento. Certamente
sarà fatto più avanti, ci ren-
diamo conto che in questa
preciso momento il com-
missario avrà altre situazio-
ni più urgenti da affrontare”. 
Anche l’Ente Calendimag-
gio, che era stato contattato
per presidiare il momento
ufficiale della cerimonia,
era stato avvisato dell’annul-
lamento: “Visto che il mo-
numento restaurato è di in-
teresse storico e, in partico-
lar modo, dell’epoca medie-
vale, l’ente era stato chiama-
to ad esercitare un luogo di
raccordo tra i gruppi che
avrebbero dovuto animare
l’evento, non tutti necessa-
riamente legati all’ente stes-
so – spiega il presidente del-
l’ente Calendimaggio, Paola
Bastianini – venerdì mattina
sono stata avvisata dall’ex
vicesindaco che, per motivi
di opportunità dopo l’inse-
diamento dell’amministra-
zione provvisoria, l’inaugu-
razione sarebbe saltata”. .  

Valentina Antonelli

Assemblea per eleggere il nuovo ministro regionale

L’ordine francescano
secolare ritrova la sua unità

ASSISI - E’ iniziato ieri  e si con-
clude oggi ad Assisi il primo “capi-
tolo unitario delle Fraternità del-
l’Ordine francescano secolare del-
l’Umbria”. Dopo molti anni di pre-
parazione anche nella nostra regio-
ne l’Ofs (l’Ordine francescano se-
colare, un tempo denominato Terzo
Ordine francescano) si riunisce in
assemblea per eleg-
gere il nuovo mini-
stro regionale e il suo
consiglio. Ministro e
consiglio che dovran-
no d’ora in poi rap-
presentare tutte le
Fraternità francesca-
ne esistenti nella regione. Le Fra-
ternità Ofs sono 40, disseminate su
tutto il territorio dell’Umbria, la
terra che ha dato i natali a questo
Ordine voluto da San Francesco
per i laici, gli sposati, appartenenti
ad ogni stato sociale. Il santo infat-
ti, dopo aver dato avvio nel 1209 al
primo ordine, i Frati, e nel 1212
con S. Chiara al secondo ordine, le
Clarisse, nel 1216 ha offerto anche
ai laici la possibilità di vivere la spi-
ritualità francescana fondando il

Terzo Ordine. Lungo i secoli le Fra-
ternità Ofs si sono separate seguen-
do le divisioni del primo ordine. Fi-
nora le Fraternità Ofs in Umbria
erano cosi divise: 9 assistite dai fra-
ti minori cappuccini, 11 dai frati
minori conventuali, 18 dal frati mi-
nori e 2 dal Tor (Terzo ordine rego-
lare). Il capitolo unitario attua fi-

nalmente quanto pre-
visto dalla Regola ap-
provata nel 1978 da
Papa Paolo VI. Rego-
la che stabilisce che
l’ordine francescano
secolare sia unico in
tutto il mondo. E da

diversi anni nel mondo l’Ofs ha su-
perato le passate divisioni e ora è
unito. Solo in Italia sussistevano le
vecchie divisioni. Ora anche in
Umbria è arrivato il momento del-
l’unificazione. Il Capitolo si conclu-
dera oggi alle ore 18, nella basilica
di S. Maria degli Angeli, con una
solenne concelebrazione presiedu-
ta da mons. Goretti e dai ministri
provinciali delle Quattro Famiglie
francescane.

Roldano Boccali

Si conclude
oggi ad Assisi 

il primo
“capitolo”

Spavento ma solo lievi ferite per il conducente

Auto si rovescia sulla strada
dopo l’urto contro un guardrail
BASTIA UMBRA - Un inciden-
te, di modesta entità, ha richiesto
l’intervento, nella mattinata di
ieri, della polizia stradale di Fo-
ligno. Un’Alfa Romeo si è lette-
ralmente rovesciata sul manto
stradale dopo aver urtato contro
il guardrail. 
Il conducente, che si trovava so-
lo nell’abitacolo,
sembra aver perso
il controllo dell’au-
tovettura sulla su-
perstrada all’altezza
di Bastia Umbra
immediatamente
dopo l’urto. Nes-
sun’altra auto è stata coinvolta.
L’uomo al volante del proprio
mezzo ha invece riportato qual-
che lieve ferita e qualche contu-
sione, tutte guaribili, secondo i
rilevamenti, entro pochi giorni.
Qualche problema, però, c’è sta-
to per il traffico. Poco prima del-
le 8 di mattina, infatti, il tratto al-
l’altezza della zona industriale di
Bastia Umbra soffre di un parti-
colarmente intenso congestiona-
mento veicolare. E ieri mattina

l’incidente ha paralizzato l’arte-
ria stradale per quasi un’ora.
Un altro incidente stradale sem-
pre ieri, intorno alle 12.20, nella
nuova zona industriale di Bastia
Umbra, all’incrocio dove è ubi-
cata la nuova pasticceria Mela. 
All’origine del sinistro, una
mancata precedenza da parte di

una Ford Station
che ha colpito vio-
lentemente un trat-
tore stradale che
procedeva regolar-
mente verso S. Ma-
ria degli Angeli.
L’auto, condotta da

un sessantenne, C. A., non si è
fermata allo stop ed ha centrato
in pieno ad una velocità piutto-
sto sostenuta l’altro mezzo alla
cui guida si trovava un cinquan-
tenne, F. E. Per fortuna, la Ford
Station ha colpito la ruota di
scorta sulla fiancata del trattore e
questo ha impedito conseguenze
ben più serie soprattutto per
l’automobilista, che invece ha ri-
portato solo leggere contusioni.
Distrutta in pratica la vettura.

L’incidente 
ha paralizzato

l’arteria 
per quasi un’ora

ASSISI – Il commissario prefetti-
zio Di Prisco, fresco di nomina,
ha varcato la soglia del palazzo co-
munale nella mattinata di ieri.
Ora l’amministrazione ordinaria
della cosa pubblica assisana spet-
ta a lui. Almeno fino al 28 mag-
gio, quando gli elettori della città
serafica saranno chiamati alle ur-
ne per rinnovare sindaco, giunta
e consiglio. Lunedì, intanto, Gior-
gio Bartolini, ormai ex primo cit-
tadino, passerà ufficialmente le
consegne a Di Prisco. Da oggi la
politica della città di San France-
sco si proietta verso il futuro. Si
pensa alle elezioni. E alla campa-
gna elettorale. FI fa sapere che
“nell’interesse dei cittadini e del
partito” non militeranno nella
coalizione i consiglieri dissidenti,
perché “potrebbero un’altra volta
comportarsi allo stesso modo”. 
“Chi ha agito in un modo così su-
perficiale – sottolinea Fosco Valo-
rosi, segretario comunale FI –
non è più credibile”. No, quindi,
a collaborazioni con personaggi
“scomodi”, né tantomeno con
“raggruppamenti che si ponesse-
ro in alternativa tra la destra e la
sinistra in cui dovessero militare
queste persone”. 
In riferimento, probabilmente a
quelle ipotesi di costituzione di

un grande centro più volte sottoli-
neata tra le pagine dei quotidiani
e nei dibattiti politici. Anche An
pensa a domani. Nel corso della
riunione del coordinamento co-
munale del partito “si è ribadita
la validità del percorso intrapreso
con gli alleati della Cdl – si legge
in una nota di Martelli - e l’ur-
genza di una rapida individuazio-
ne del candidato a sindaco inse-
rendo l’argomento tra i punti
prioritari dei prossimi incontri”
della coalizione. Senza escludere
ipotesi di candidature all’interno
di An. Intanto il centrosinistra è

in attesa del prossimo tavolo del-
l’Unione, in programma per do-
mani. 
In quella sede si discuterà della
candidatura di Claudio Passeri,
proposta dalla Margherita, e della
possibilità, anzi, della “necessità”
di organizzare una consultazione
popolare in merito. Non bisogna,
poi, dimenticare, la proposta del
Prc. Poche settimane fa Rifonda-
zione aveva messo sul tavolo il no-
me di Marco Timi, Ds, come pos-
sibile sfidante del candidato della
Cdl. 

Noemi Marziani

Comune Il commissario prefettizio è arrivato ieri

Frana Buone notizie per i cittadini

Il Comitato parteciperà
al “tavolo” di Roma

PERUGiA - “Accogliamo con favore la disponibilità della Regione a
farci partecipare al prossimo incontro con la Protezione Civile na-
zionale”. Esprime soddisfazione il Comitato per la frana di Torgio-
vannetto dopo il recente incontro avuto con l’assessore regionale al-
l’ambiente Lamberto Bottini che non ha posto alcun ostacolo all’al-
largamento del tavolo ai rappresentanti dei cittadini. “Il prossimo
incontro – spiegano Marina Rosati e Stefania Proietti – secondo
quanto già detto a dicembre, dovrebbe tenersi a metà febbraio. Sarà
questa l’occasione per definire il percorso finanziario e normativo
che darà anche la tempistica d’intervento sulla frana. E’ per questo,
e visto l’apporto costruttivo che abbiamo fornito fino a questo mo-
mento, costituendo uno staff di esperti e trattando la vicenda sia dal
punto dei disagi che sta creando ai residenti sia da un punto di vi-
sta puramente tecnico, che abbiamo chiesto e ottenuto dall’asses-
sore Bottini di partecipare al prossimo incontro con il dipartimen-
to di Guido Bertolaso”. Il comitato spiega che dall’assessore abbia-
mo si sono avute informazioni sugli ulteriori studi che stanno com-
piendo i tecnici della Prociv e dell’Università di Firenze, ormai in
diruttura d’arrivo per l’appuntamento di metà febbraio. “Abbiamo
invece scoperto - preseguono le portavoci del comitato -  che sono
ancora da effettuare i due sondaggi a monte della frana da parte del-
l’Alta Scuola. Sappiamo che la Regione sta sollecitando e unendoci
alla richiesta di ultimarli quanto prima ci auguriamo che non si va-
da oltre i termini fissati, ricordando che gli studi dell’Alta Scuola
dovevano essere completati a fine luglio scorso”.

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
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